

Association COEURS DE CHIENS

soutien aux chiens abandonnés d'Espagne

adoptions en Suisse romande - France régions limitrophes

KENYA

Sexe : femelle

Âge : 2 ans et 1 mois

Poids : 7,5 Kg au 30/01/24

Race : Croisée

Origine : Espagne



Disponible à l'adoption pour : Suisse

Ce chien a été adopté et vit heureux en Suisse.

**Son histoire :** Abandon Fourrière/Perrera de Almeria,  
sortie et parrainage Coeurs de Chiens

Retrouvez ce chien sur notre site : <https://coeursdechiens.ch/index.php/chien/kenya-2023>

